

L'AVENIR Luxembourg

(Samedi 18 août 2012)



Médaille d'or pour le fromage d'Ozo La chèvrerie d'Ozo (Durbuy), de Bernard et Viviane Feldmann, vient d'obtenir la Médaille d'Or du concours des fromages de chez nous 2012, organisé par l'APAQ-W, pour son « Crottin frais moulé à la louche ». En prélude à la 33^e édition de la traditionnelle Fête nationale du fromage à Harzé, qui se déroulera les 25 et 26 août prochains, l'APAQ-W a organisé au Château de Harzé, le concours des Fromages de chez nous 2012, en collaboration avec le Groupement régional économique d'Ourthe-Ambève et le Comité de soutien des fromages de Wallonie. Le jury, composé de maximum cinq personnes par catégorie, s'est prononcé, à l'aveugle, sur les critères suivants : le nez, l'aspect visuel déballé, la texture, le goût. Un jury indépendant s'est quant à lui chargé d'évaluer l'aspect visuel tel que présenté pour la vente du fromage.